

Pacientes del IMSS e ISSSTE sin cirugía ni medicamentos por irregularidades

CIUDAD DE MÉXICO (ANNA LU Y VIRIDIANA HERNÁNDEZ).- Son dos de las instituciones encargadas de cuidar de la salud de los mexicanos, pero dejaron sin servicios de cirugías o medicamentos a sus derechohabientes.

La razón, según la **Auditoría Superior de la Federación**, el IMSS incurrió en irregularidades en la contratación de servicios de estudios clínicos y anestesia de algunas unidades médicas del país que van desde pagos sin comprobar hasta proveedores que incumplieron en la entrega de insumos y equipo médico.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZtdF7-746Xwo8y8ig?e=k01HTc